

Sternstunden

Seit über vier Jahren erfüllen die Johanniter in Emmerich Herzenswünsche schwerkranker Menschen. All das ist nur möglich dank Ihnen, den zahlreichen Unterstützern und Spenderinnen, die sich so zuverlässig einbringen und uns helfen.

Dafür von Herzen ein riesen DANKESCHÖN!!

Ein riesen Dank auch an alle Menschen, die uns ihr Vertrauen schenken, sich in unsere Hände begeben und mit uns die Sternstundenfahrten antreten. Jede Fahrt ist etwas besonderes!



Überraschungen in der Weihnachtszeit

In der Vorweihnachtszeit waren unsere Ehrenamtlichen wieder fleißig, um am Niederrhein Wünsche zu erfüllen und Geschenke zu überreichen. So verteilten Sie an **Pflegekräfte im Krankenhaus** und **Pflegeheimen** Adventskalender und sammelten Spenden bei einer Waffelbackaktion bei OBI.

An den **Rastplätzen der A3** verteilten sie Geschenke an **Trucker**, die an Weihnachten an der Autobahn stranden und nicht zu ihren Familien können. Dabei kamen bewegende Gespräche zustande, mit Menschen, die häufig vergessen werden.





STERNSTUNDEN EMMERICH

Die Gruppe der ehrenamtlichen Johanniter in Emmerich wächst weiter. Mittlerweile engagieren sich **20 Helferinnen und Helfer** sehr aktiv für die Sternstunden oder im Bereich Sanitätsdienste und Bevölkerungsschutz. Auch eine eigene **Jugendgruppe** für die Kleinsten ab 12 Jahren gibt es. Neue Ehrenamtliche sind jederzeit herzlich willkommen!

So können Sie helfen!

Unser Projekt wird allein durch Spenden getragen! Helfen Sie uns auch in diesem Jahr, viele schöne Fahrten auf die Beine zu stellen und letzte Erinnerungen für Menschen am Lebensende zu schaffen.

Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
Regionalverband Rhein Ruhr
SozialBank AG
IBAN: DE24 3702 0500 0004 3156 18
BIC: BFSWDE33XXX
Stichwort: Sternstunden

Ihr Kontakt zu uns: Bianca Wieners
 sternstunden.rhein-ruhr@johanniter.de; Tel: 02822 7159614



Noch einmal das Meer sehen...

Der Vater ist schwer erkrankt, ein Schicksalsschlag für jede Familie. Durchatmen, den Blick weiten, Pause machen: Ein großer Wunsch für die Familie, die dank der Sternstunden ein **Wochenende in Norddeich** verbringen durfte. Eine Auszeit für die Seele und neue Kraft, für alles was da kommen mag!

Mit einem Fahrgast aus der **Senioreneinrichtung St. Augustinus** ging es zum **Neuharlingersiel**. Bis kurz vor Abfahrt wusste der Bewohner der im Rollstuhl sitzt nichts von dem Vorhaben. Als die Pflegekräfte die Überraschung verkündeten, floßen Tränen der Rührung. Die Freude war groß und der wunderschöne Ausflug wird bei allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben.



JOHANNITER
 Regionalverband Rhein-Ruhr